

# MD 4

stop smoking method

## Deje de fumar en 4 fases de 15 días



### FASE 1

Aprox. 30% menos de alquitrán y de nicotina. El contenido de agentes nocivos del humo de su cigarrillo, disminuye en un tercio, sin pérdida de su aroma.



### FASE 2

Aprox. 60% menos de alquitrán y de nicotina. Después de algunos días, Ud. notará el efecto, se encontrará menos fatigado y toserá menos.



### FASE 3

Aprox. 70% menos de alquitrán y de nicotina. Comprobará que su consumo de cigarrillos, disminuye considerablemente sin esfuerzo.



### FASE 4

Aprox. 80% menos de alquitrán y de nicotina. Aún si todavía Ud. fuma 10 cigarrillos al día, los agentes nocivos equivalen solamente a los que corresponden fumando 2 sin utilizar MD 4.

### Ahora puede Ud. conseguirlo

Decídase y solicite el método MD 4 patentado.  
De venta exclusiva en farmacias.



Lab. INIBSA/División Comercial Anbau, 200 - Barcelona (11)  
Concesionarios de:  
Doetsch, Grether & Cie. S.A. Medical Dynamics Inc./USA

## Valencia

# CONFRATERNIZACION DEMOCRATICA

El Ayuntamiento de Bolonia (Italia) y las fuerzas de oposición valenciana, Junta y Consell, junto con las asociaciones de vecinos más dinámicas, programaron un fin de semana de confraternización democrática a formalizar cuando el Ayuntamiento valenciano haya sido elegido democráticamente. La Corporación boloñesa, alcalde y varios concejales (comunistas, socialistas, liberales y democristianos), aterrizaron en Manises por propia iniciativa, favoreciendo la unidad de la oposición valenciana por un Ayuntamiento democrático. Había dos platos fuertes: la cena de hermandad en la Asociación Familiar Dehesa y la comida del domingo en un restaurante playero. En Dehesa, los vecinos preguntaban cómo Bolonia había conseguido transportes gratuitos en las horas punta del día, cómo defender el patrimonio artístico de una ciudad que se industrializa y desarrolla urbanamente, qué hacer para tener un Ayuntamiento representativo. En la comida, la confraternización contó con música democrática del grupo Els Pavos y solvates parlamentos de la representativa presidencia. Los gritos de unidad y País Valencià marcaban el ritmo. "Bella ciao" y "Bandera rossa", las palmas.

El representante de Comisiones Obreras anunció que estamos a cuatro días de la libertad, mientras el democristiano Fayos citaba a los comensales la próxima vez en el Ayuntamiento o la Generalidad. Manuel Broseta, catedrático y hombre de la Junta, señaló la comida como fiesta de amistad, pero también de unidad de las fuerzas democráticas, "porque la libertad se gana, pero puede perderse, y necesitamos de la unidad de estas fuerzas para que no se pierda". Anunciaba en su brindis la puesta en marcha de la unidad Junta-Consell esa misma tarde, mientras con el Ayuntamiento de Bolonia el pacto unitario ya era un hecho. Ernest Lluch, socialista del Consell, levantó la copa dando el turno a los boloñeses. El alcalde Zan-

gheri, profesor de Historia Económica en Bolonia, se hermanó, "el problema vuestro de la democracia también es el nuestro", señalando la libertad como presupuesto básico de todo lo demás, y el camino de la libertad sólo se recorre con la unidad. Vicent Andrés Estellés lanzó el verso final, "pido para mi pueblo la libertad que busca, la libertad de autonomía".

Autonomía es lo que ha pedido por duplicado el alcalde de Alcoy. Nos llamó a los periodistas a la Casa Consistorial para explicar por qué había hablado "solo ante el peligro", sin querer mediatizar los futuros acuerdos que fuesen a adoptar sus concejales. Lo consideraba un deber de conciencia, de sentimiento regionalista, a pesar de molestar a sus gobernantes. Son tantas y variadas las voces que desde la oposición democrática valenciana están pidiendo la autonomía, que preguntarle a Rafael Terol por qué no conectaba con ellas, pues gritar en solitario está mal visto, mereció reiteradas respuestas idénticas a sí mismas. "Entiendo que estas fuerzas políticas están en la clandestinidad, y mi idea del regionalismo y autonomía administrativa no necesita de la ilegalidad. Soy un hombre sobre todo gubernamental. Dentro de la legalidad y de las normas del Gobierno se puede exigir que pongan en práctica lo que afirman. Mi autonomía llega hasta donde este Gobierno nos lo permita". Para el señor Terol, todo estriba en una desigualdad injusta. Se estudian regímenes especiales para Vizcaya, San Sebastián, Cataluña, Baleares y Canarias, mientras el País Valenciano no reclama derecho similar. Ciertamente no lo hace por los cauces que el señor Terol marcó, Ayuntamientos, Diputaciones, procuradores en Cortes, Cámaras de Comercio, Hermandades de Labradores, sino por los populares de las tribunas de conferencias, con una lista innumerable de intervenciones en las últimas semanas, y los torpedeos informativos de "libertad, amnistía, estatuto de autonomía". ■

JAIME MILLAS.